

La commission de paix du congrès de la Colombie appelle le gouvernement à rétablir les liens avec le Venezuela



Bogotá, 14 décembre (RHC)- La Commission de Paix du Congrès de la Colombie a appelé le président Ivan Duque à rétablir les relations avec le gouvernement du Venezuela afin de mitiger les tensions diplomatiques bilatérales.

Dans un communiqué, le groupe de cet organe législatif appelle à empêcher une escalade de la crise diplomatique avec le Venezuela et à travailler pour la normalisation pleine des liens mutuels.

Pour sa part, le sénateur colombien Armando Benedetti a expliqué que l'objectif est d'éviter qu'en janvier 2019, avec le début de la nouvelle période présidentielle de Nicolás Maduro, les relations entre Caracas et Bogotá soient rompues car, a-il signalé, cette décision affecterait la vie de millions de personnes qui vivent à la frontière.

De son côté, l'ex-président de la Colombie, Ernesto Samper, a récemment relevé l'importance du Venezuela dans la consolidation de la paix en Colombie car, a-t-il relevé, si un conflit éclate dans la zone frontalière comme certains le prétendent, les possibilités d'un processus de paix se compliqueraient.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178898-la-commission-de-paix-du-congres-de-la-colombie-appelle-le-gouvernement-a-retablir-les-liens-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba